

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン!」

令和6年度 四ツ屋小学校

創立

150周年

学校報 No.4 I 令和7年 | 月 | 5日

巳年の幕開け そして後期後半スタート!

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 今年度も残すところ3ヶ月を切りました。一人一人の目標、学級目標、そ

して学校教育目標の達成に向かって、さらに一歩一歩強く進んでいくために、毎日の営みを大切にしながら、子どもたちの成長を全職員で後押ししていきたいと思います。

また、6年生は、40日の登校で卒業を迎えます。中学校を見据えた学習のまとめと卒業に向けた心構えに照準を合わせ、最高学年として悔いのない毎日を過ごしてほしいものです。

この後、保護者の皆様には、スキー教室のご指導やお手伝いのご協力をお願いすることとなります。仕事をお休みしてのご協力に感謝いたします。どうかよろしくお願いいたします。



新しい用務員

さん、よろしくお願いします

正月明けから除雪や蛍光灯の交換等、子どもたちを迎える準備をしてくださっていましたが、昨日「用務員さんをお迎えする会」を行い子どもたちと初めて顔を合わせました。学校でのお勤めは初めてということですが、四ツ屋小の子どもたちの明るさや優しさにも触れながら、がんばっていただきたいと思います。



心の栄養たっぷりと…

~「本の寄贈」 ありがとうございました~

今年も四ツ屋地区にお住まいで匿名の方から、 四ツ屋小学校にたくさんの本を寄贈していただ きました。学校では、午後の学習が始まる前の 「読書タイム」や、毎週水曜日の家庭で読書を する日を設けています。今回はビックブックも あり、子どもたちの目を引きそうです。本がた くさんある空間の心地よさを感じながら、子ど もたちの心もさらに豊かになることを願ってい ます。



感染症等の罹患に注意をお願いします

昨年末より、全国的にインフルエンザの罹患者の増加が見られ、本校でも冬休みを前に多数の子どもたちが体調を崩しました。この後、スキー教室を控えていますので、 体調管理には十分に注意をお願いします。

- *十分な睡眠や食事と朝の健康観察
- *必要に応じてマスクの着用(罹患状況を見てなるべくマスクするようにお願いする場合もあります)
- *十分な水分補給
- *スポ少等でも手洗いやうがいを忘れずに